

LA MÉDIATHÈQUE ALPHONSE DAUDET A ÉTÉ INAUGURÉE

La Médiathèque communautaire Alphonse Daudet d'Alès Agglomération, autrement dénommée "La Mad" et son parvis ont été officiellement inaugurés le 18 décembre 2021, après totale réhabilitation et réouverture en 2020 \square Les partenaires ont unanimement salué la réussite du projet et son intégration dans l'environnement urbain ainsi que le rôle culturel qu'elle joue sur l'ensemble du territoire \square

https://www.mediatheque-ales.fr/

Durée : 5 mn 17